

Pierre-Yves Kohler nommé directeur général de FAJI SA

FAJI SA, société organisatrice du SIAMS, a annoncé hier l'engagement de Pierre-Yves Kohler au poste de directeur général. Né en 1965, ce fin connaisseur du monde de la microtechnique prendra ses fonctions le 1^{er} février.

«En tant que journaliste technique et observateur averti de la technologie, il a beaucoup collaboré avec l'industrie et acquis un sens aigu des besoins des entreprises de la microtechnique, entreprises qu'il a aussi suivies dans les salons industriels européens, souvent des "cousins" du SIAMS», commente FAJI SA.

Kohler et Koller en tête

Mais qu'à cela ne tienne, l'arrivée de Pierre-Yves Kohler ne signifie pas pour autant le départ de Francis Koller. Si le premier, en plus des aspects

opérationnels du SIAMS, s'investira pour la promotion de l'industrie et le développement de la formation professionnelle, le second, véritable père spirituel du SIAMS, veillera, en tant qu'administrateur délégué, au bon fonctionnement de cette manifestation bisannuelle.

PCE



Pierre-Yves Kohler a notamment officié au département communication/marketing de Tornos.